



La III Pasarela de Moda de Formentera se celebra mañana con muchas novedades, que seguro auguran un gran éxito de este evento, donde la moda característica de la isla será la protagonista de la noche.

El presentador del certamen es el actor de teatro Antoni Riera Buforn, que cuenta con una amplia trayectoria en el mundo del teatro y con una intensa experiencia como presentador de certámenes de moda como Adlib, entre otros.

En una noche cargada de sorpresas y caracterizada por el estilo personal y espontáneo de cada uno de los participantes, la III Pasarela de Moda de Formentera tiene como objetivo consolidarse como un referente en la isla y ayudar al fomento y la promoción de los comerciantes textiles y diseñadores de nuestra isla.

Con una escenografía adaptada a las características naturales de la isla, y en un entorno de gran belleza paisajística, el desfile contará con la participación de 11 firmas y 8 modelos, contratadas en Ibiza por el Consell Insular de Formentera y bajo la supervisión de nuestra coordinadora de moda, Amalia Mora. Gracias al esfuerzo por parte de la organización y los diseñadores de la III Pasarela de Moda de Formentera, se hace posible la realización de este evento.

Respecto a las modelos participantes, destacan la figura de la top model ibicenca Ana Vide, que ya participó en la edición pasada.

Este encuentro, en la que se mostrarán las últimas tendencias en joyas, vestuario, calzados y complementos, contará con la actuación de danza de Valeria del Vecchio, que utilizará una técnica a través de la cual nos transmitirá emociones donde la realidad y la imaginación se cruzarán con nuestros sentidos.

Esta formación contará con la participación de las alumnas que este año han realizado el curso de danza y escenografía, así como con músicos locales afincados en Formentera. Para este certamen ha realizado un trabajo de improvisación y composición, donde la implicación personal y grupal es la premisa para crear y transmitir emociones, donde la realidad y la imaginación crean sus recorridos constantemente, para dar lugar a la escucha del cuerpo.

Un encuentro en el que se podrán ver las joyas, zapatos, vestidos de novia y sobre todo el estilo tan característico de la isla, con creaciones vanguardistas de alto nivel inspiradas en la naturaleza, el mar, los colores y la vida de Formentera.

Todo un despliegue para potenciar y ayudar a los diseñadores, así como para fomentar la moda que se viste en la isla de Formentera a través de sus diseños.

Para este evento ha sido muy importante el apoyo de la Consellería de Comercio e Industria del Govern Balear, dando el impulso y la motivación que este sector necesita. También agradecer a la Cámara de Comercio de Ibiza y Formentera su aportación económica, ya que junto con el Consell Insular hacen posible la realización del tercer certamen de Moda de Formentera.

Recordemos que el presupuesto para la organización de la III Pasarela de Moda de Formentera es de 25 mil euros, aportados entre la Consellería de Comercio e Industria del Govern Balear, la Consellería de Turismo del Consell de Formentera y la Cámara de Comercio de Eivissa y Formentera.

Una cita memorable para formenterenses y turistas, que contará con la presencia de

personalidades de diferentes ámbitos políticos, empresariales y culturales. Una vez terminada la pasarela la fiesta continuará con música de Baleáric Sound, a cargo de Gioele Brizio y Dani B. (MOBA SOUND). Las previsiones por parte de la organización esperan la asistencia de entre mil y dos mil personas.

Participantes

Enric Majoral

Sandra Tarragó

Xènia

José marcos "Isvhara calzado y complementos"

Macramé

Jesús Costa

Mundo Insólito

Es Baladre

Elena Hurtado "Obi"

Eva Cardona

III Pasarela de Moda de Formentera

Paseo de la Marina (La Savina) - 12 de Junio - 22.00 horas